
La alcaldesa, Noelia Posse, asiste al fallo del Premio 
ARCOmadrid 2018 para Jóvenes Artistas, en el CA2M

Fecha de publicación: 23/02/20180:00

Descripción:

• La Alcadesa se ha mostrado orgullosa de que Móstoles sea un referente 
en Arte Moderno.

• Igualmente, ha destacado la calidad del CA2M que "hace de Móstoles un 
referente cultural y enorgullece a todos los mostoleños y mostoleñas."

La alcaldesa Noelia Posse, acompañada del 
concejal de Cultura, Bienestar Social y Vivienda, 
Gabriel Ortega y la concejala de Educación, 
Isabel Cruceta, ha asistido esta mañana al acto 
de presentación del fallo del Premio ARCO 
Comunidad de Madrid para Jóvenes Artistas, 
celebrado en el Centro de Arte Dos de Mayo de 
Móstoles.

Al acto han acudido, entre otras personalidades, la directora general de Promoción 
Cultural, Maria Pardo; el director de ARCOMADRID, Carlos Urroz; el director del 
CA2M, Manuel Segade, la directora de los Teatros del Canal, Natalia Álvarez Simó y 
el Portavoz del Grupo Socialista en la Asamblea de Madrid, Ángel Gabilondo

Este Premio se enmarca en la celebración de la Feria Internacional de Arte 
Contemporáneo ARCOmadrid 2018, que ha abierto sus puertas en IFEMA del 21 al 25 
febrero. Creado en 2004, este galardón es una iniciativa que busca el reconocimiento 
de jóvenes creadores, menores de 40 años, premiando la mejor obra de artes plásticas 
expuesta en la edición correspondiente de la Feria ARCO, cuyo precio de venta no 
exceda de 35.000 euros.

Durante el acto, la Alcadesa se ha mostrado "orgullosa de que Móstoles sea un 
referente en Arte Moderno". De la misma forma, la primera edil se ha mostrado 
agradecida con la Comunidad de Madrid por la fuerte apuesta realizada con el CA2M 
porque gracias a su implicación los vecinos y vecinas de Móstoles "podemos disfrutar 
de este tipo de muestras y actividades"

La Alcaldesa ha destacado la calidad del CA2M que "hace de Móstoles un referente 
cultural y enorgullece a todos los mostoleños y mostoleñas."



La primera edil también trasmitió el compromiso de "este Gobierno Municipal con 
nuestra Casa del Arte Contemporáneo". Y señaló que "El CA2M seguirá contando con 
todo el apoyo institucional que las características de este Centro necesita", concluyó.


